

## Conclusion de l'Assemblée Générale

Au terme de cette Assemblée Générale je tiens à m'adresser à vous d'une manière particulière, en effet, je quitte aujourd'hui avec émotion le Conseil d'administration.

Je suis arrivée à l'association en 2014, date de sa création. Appelée par Soeur Marie-Henriette à faire partie de l'association qui se mettait en route, dès la première rencontre le projet m'a plu et j'ai accepté.

Ce lieu m'était familier, mes grands parents paternels ont habités Tamont et petite fille je suis venue pique-niquer avec mes parents sur le terrain de camping. C'était les sorties du dimanche de l'époque. Le pèlerinage à Notre Dame de Bourgenay était un rendez-vous chaque année.

Je me réjouis aujourd'hui de voir la chapelle rénovée. J'ai eu la chance de faire visiter la chapelle, j'ai rencontré un public attentif et heureux.

Pendant huit ans, j'ai été accompagnée par une équipe formidable, où chacun, chacune a pris sa place, malgré les difficultés et les contraintes sanitaires, nous avons toujours été présents, et le camping a ouvert ses portes, permettant ainsi aux enfants, aux jeunes, aux parents, aux grands parents, n'oublions pas que le camping est un camping familial. Permettant aussi aux saisonniers, aux groupes d'enfants et d'ados de vivre des vacances à petits prix dans un site extraordinaire, oui le camping de l'Espérance est un lieu privilégié où il y fait bon vivre.

La communauté des Soeurs à proximité est un plus pour tout le monde, pour nous membres de l'association, pour les campeurs, pour les personnes qui se promènent et qui n'hésitent à entrer et visiter.

Chacun de mes déplacements au camping était toujours suivi d'une petite visite aux Soeurs, quelques mots échangés, elles ont été toujours présentes pour un service demandé, et attentives à la vie des personnes accueillies au camping. Merci.

L'histoire continue avec une équipe compétente et pleine d'enthousiasme, deux nouveaux membres élus aujourd'hui, vont vous rejoindre, j'en suis pleinement heureuse. Il reste encore beaucoup à faire, et vous aurez de nombreux projets à mener. J'ai été fière d'oeuvrer avec vous tous et toutes. Vous continuerez avec les Soeurs de la congrégation à porter les valeurs du Père Monnereau et à faire vivre son merveilleux charisme.

Merci à chacun, chacune d'entre vous pour votre engagement et tout ce que vous m'avez apporté. Je vous souhaite une bonne continuation.

En ces jours perturbés et incertains par la guerre en Ukraine, je suis sûre que vous continuerez de servir avec simplicité, à l'image du bouquet de violettes qui annonce l'arrivée du printemps et à offrir à chaque personne accueillie au camping un avenir à espérer.

De tout coeur merci à vous toutes et tous de votre présence.

Elle est importante pour nous, elle témoigne de l'intérêt que vous portez aux objectifs poursuivis par notre association. C'est un soutien précieux.

La séance est levée.

Anita Trichet

